

会長 中條剛司

今年度を振り返りひと言ご挨拶を申し上げます。

私は2度目の会長経験でございましたが、今年度は「IM」開催ホストクラブ という誠に大きなお役目が回って来ました。本当にできるのかと不安な毎日で したが、会員皆様のご尽力のおかげで、4月4日無事盛会裏に終了することが できました。

ラヴィーナ和歌山のスタッフご一同並びに関係各位に改めて御礼申し上げます。 来年度は当クラブ最年少の会長が誕生します!

今年度同様皆様のお力を結集し、石塚年度を盛り立てて下さるよう何卒よろしくお願い申し上げます。簡単ですが退任のご挨拶とさせて頂きます。

一年間ご支援ご協力、誠にありがとうございました。

幹事 石塚宏介

幹事の石塚宏介です。次年度は若輩ながら会長を仰せつかっております。今年度にもまして、ご支援ご協力のほどお願い申し上げます。私は中條現会長にご推薦を頂き、ちょうど2年前に入会させて頂きました。祖父が西クラブのチャーターメンバーであったということと中條会長には仕事上大変お世話になっていることもあり、私のできる範囲で何か良い事のお手伝いをさせて頂こうと思ったからでした。この幹事としての一年は、まだまだ分からぬことばかりが多く、皆様のご指導を得て、ロータリーを学ばせて頂いているといった段階ですが、先のIMでは友人3名を講師や司会者として招くことができました。ロータリーに頂いたこのようなつながりが、これからもどんどん広がって行くよう、ロータリーを知り、また活動して参りたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます

SAA 主井知子

この一年を振り返りますと色々ございましたが、心に残るのはやはりIMの事だと思います。他クラブの皆様からも「良いIMだったよ」とお声をかけて頂き、感謝しています。

IM当日は大変緊張致しました。ちゃんとご挨拶ができますか心配していましたが、自分なりに何とか終えることができました。西クラブ全員の励ましのおかげだと思っています。

今日まで年を重ね経験も積んで参りましたが、その中でも大切なのがロータリーであり、今では唯一の生きがいとなっています。

他人を思いやる気持ちを持ち、大きな夢と希望があふれる未来に思いを馳せ、これからも前向きに取り組んで行きたいと思います。

至らぬ私にご協力下さいました会員各位、陰で支えて下さった事務局の峠さん、皆様のお力をお借りしましたことに改めて御礼申し上げます。

これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。

ありがとうございました。